

Artikel vom 10.11.2019

Frauen-Union im Kreis Miesbach

Fit für den Kommunalwahlkampf 2019/2020



Versprochen - gehalten: "Wir lassen unsere Kandidatinnen im Kommunalwahlkampf nicht alleine" - Dieses Versprechen machte die FU-Kreisvorsitzende Isabelle Schaebbicke im Mai dieses Jahres.

Ziel war es, ein professionelles Rhetorikseminar anzubieten. Im November kam deshalb Kerstin Tschuck in den Kreis Miesbach. Einen Tag lang gab Tschuck Tipps und Tricks, wie "frau" sich gut und überzeugend rhetorisch verkaufen kann.

Eine erfolgreiche Veranstaltung, die zudem noch richtig viel Spaß brachte.